
Einleitende Worte 

 

Der Vorsitzende Johannes Steiner begrüßte die Anwesenden. 

 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit, § 18 Abs. 4 

 

Herr Johannes Steiner stellte fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde und erklärte die 

Versammlung – unter Berücksichtigung des § 18 Abs. 4 der Satzung des WBV – für beschluss- 

fähig. Er wies darauf hin, dass die Einladung rechtzeitig im Kirchen Aktuell vom 04.04.2024 

11.04.2024 und 18.04.2024 veröffentlicht wurde. 

 

Es waren 23 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

Hierzu erfolgte keine Wortmeldung. 

 

3. Berichte und Informationen 

 

a) Verlesung des Protokolls der Hauptversammlung vom 24.02.2023 

 

Frau Judt verlas das Protokoll der Hauptversammlung vom 24.02.2023. 

Die Versammlung nahm den Inhalt zur Kenntnis. 

 

 

b) Sachstand Amprion, 380KV Leitung 

 

Florian Gehrmann informierte die Anwesenden der Versammlung darüber, dass die fehlenden 

Arbeiten der Baumaßnahme Amprion jetzt auch endgültig abgeschlossen sind. Die aus-

stehenden Arbeiten, die Feinschicht auf dem Asphalt, sowie die Steigeisen im Schachtbauwerk 

wurden erledigt. 

 

Abschließend wäre noch zur BM Hauptstraße K97 anzumerken, dass auch dafür jetzt die End- 

abrechnung vom LBM Dietz jetzt vorliegt. Die Rechnung über die anteiligen Kosten des 

Versorgungsträgers für die Verkehrssicherung, SiGeKo, Beweissicherung und ersparte  

Wiederherstellung belaufen sich auf eine Summe von 252,02 Euro für das Land und über 

20.723,60 Euro für den Kreis Altenkirchen. Somit kommen wir auf eine Gesamtsumme von 

20.975,62 Euro. 

 

c) Baumaßnahmen (neue Aufbereitungsanlage und Genehmigung des Kredits) 

 

Es wurden Pläne ausgelegt, welche die Entwurfsplanung, sowie den Standort der neuen 

Aufbereitungsanlage darstellen. Die aktuelle Kostenschätzung wird vorgestellt. Die Vorstands-

mitglieder informieren zum aktuellen Sachstand und erläutern die Planunterlagen und den  

gewählten Standort. Dieser ist in Lage und Höhe abhängig von der vorhandenen Leitung. 

Besichtigungen sowie eine Vermessung in der Örtlichkeit haben bereits stattgefunden.  
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Es ist geplant die Umhausung der neuen Aufbereitungsanlage mit Fertiggaragen oder mit 

Betonfertigteilen zu errichten. Ein zusätzlicher Lagerraum für Geräte und Lagermöglichkeiten 

soll berücksichtigt werden. Mögliche Eigenleistungen sind durch den Vorstand geplant. Ein 

Förderantrag wurde durch die Vorstandsmitglieder vorbereitet. Aktuell erfolgt die Abstimmung 

mit dem planenden Ingenieurbüro Hydrosoft; zur finalen Ausführung. Die Umsetzung der 

Baumaßnahme ist für das Jahr 2025 geplant. Es erfolgte eine einstimmige Abstimmung 

hinsichtlich der Kostenschätzung und der damit verbundenen Neuaufnahme von Krediten 

durch die Verbandsversammlung gemäß beigefügter Anlage. 

 

 

e) Verbrauchsstatistiken 

 

Herr Stefan Pfeifer erläuterte der Versammlung die Auswertungen der Verbrauchsstatistiken. 

Durch die LSG-Elab wurden 2023 5 Netzproben und 3 Rohwasseranalysen durchgeführt.  

Es ergaben sich keinerlei Beanstandungen. 

 

Es wurden 29.370 m³ Wasser im Jahr 2023 insgesamt gefördert, davon sind 27.375 m³ Wasser aus  

dem Reuter-Stollen und 1.995 m³ aus dem Brunnen Grundseifen gefördert worden.  

Den Hauseigentümern wurden 19.514 cbm berechnet, damit wurden 1.350 cbm weniger abgerechnet 

als im Jahr 2022. Der Wasserverlust ist auf 8.044 cbm angestiegen, da wir 3 Rohrbrüche zu 

verzeichnen hatten. Einen Rohrbruch Im Grund, einen in der Alten Schulstrasse und einen im 

Kapellenweg. Bei den drei Rohrbrüchen mussten wir allein einen Verlust von 4.120 cbm verzeichnen. 

Ein Rohrbruch im Kapellenweg wurde nicht zeitnah repariert, da die Terminabsprache mit dem  

Bauunternehmen schwierig war.  

 

 

4. Kassenbericht 

 

Frau Judt verlas einen detaillierten Kassenbericht. 

Hier noch einmal die Zwischensummen: 

 

Einnahmen 2023 

 

 Anfangsbestand 31.12.2022: Euro  45.618,95 

  Gesamteinnahmen 2023  Euro  69.085,92 

  Gesamtausgaben 2023  Euro  68.218,18 

  Überschuss 2023   Euro       867,74 

  Endbestand 31.12.2023  Euro  46.486,69 

 

 

5. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassierers 

 

Herr Dennis Hoffmann und Frau Bettina Leiwen führten die Prüfung der Kasse am 29.02.2024  

für das Jahr 2023 durch, es ergaben sich keine Beanstandungen. Herr Hoffmann beantragte die  

Entlastung des Kassierers. Die Entlastung wurde bei eigener Enthaltung einstimmig erteilt. 
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6. Entlastung des Vorstandes 

 

Herr Hoffmann beantragte die Entlastung des Vorstandes. 

Die Entlastung wurde, bei Enthaltung des Vorstandes, einstimmig erteilt. 

 

 

7. Neuwahl der Kassenprüfer 

 

Johannes Steiner bittet um Vorschläge der Versammlung, wer die Kassenprüfung für die  

nächsten 2 Jahre übernehmen würde. Aus den Reihen kommt der Vorschlag, Dennis Hoffmann 

nochmal als Kassenprüfer zu nehmen und als zweiter Prüfer wird Regina Faber vorgeschlagen. 

Die beiden Kassenprüfer wurden einstimmig, ohne Enthaltungen von der Versammlung gewählt.  

Herr Hoffmann und Frau Faber nahmen die Wahl an. 

 

 

8. Beratung und Beschluss des Haushaltsplanes 2024 

 

Frau Judt verlas detailliert den Haushaltsplan für 2024, in dem Gesamteinnahmen und Gesamt- 

ausgaben in Höhe von  Euro 126.281,50 vorgesehen sind.  

 

Der Haushaltsplan wurde durch die Versammlung ohne Gegenstimmen und zwei Enthaltungen 

(mit Vollmacht) angenommen. 

 

 

9. Festlegung des Wasserpreises für 2025 

 

Herr Johannes Steiner teilte der Versammlung mit, dass die Wassergebühren jedes Jahr von der 

Verbandsversammlung neu festgesetzt und beschlossen werden müssen. Der Wasserpreis wird 

2025, aufgrund der neuen Aufbereitungsanlage auf 2,10 Euro und die Grundgebühr um 2,50 Euro  

pro Monat angehoben.   

 

 

Für 2025 gilt ein Wasserpreis wie folgt: 

 

 

   2,10 Euro/m³ Wasser  

   156,00 Euro Grundgebühr 

   Die Aufnahmegebühr beträgt 660,00 Euro zzgl. jeweils 7% USt. 

 

 

Die Gebührenfestsetzung wurde, auf Vorschlag des Vorstandes, seitens der Verbandsversammlung, 

einstimmig angenommen. 
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   10. Verschiedenes 

 

Johannes Steiner fragte allgemein in der Versammlung nach, ob es noch irgendwelche Anliegen 

und Fragen gebe. Es wurden keine Anliegen oder Fragen aus den Reihen gestellt. 

       

  Da keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, beendete Herr Johannes Steiner die Sitzung um  

  21.00 Uhr und dankte den Anwesenden für ihr Erscheinen. 

 

 

57555 Birken, den 19.04.2024 

 

Verbandsvorsitzender                                                                       Protokollantin 

(Johannes Steiner)                                                                             (Claudia Judt) 

 

 

 

 

 

 


